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Нечто большее…  
Памяти Николая Левашова 

 

 

Воспоминания Руфь Скотт 
 
Мой путь к Николаю начался с тяги к знаниям с раннего возраста. Я была 

искательницей понимания того, чем же является реальность, искала правду 
о  том, кто мы такие, какова наша история и развитие, искала информацию 
о  пространстве, космосе и том, что находится за пределами наших чувств. 
Действительно ли мы не только лишь тело? Если так, то как наша душа 
взаимодействует с нашим физическим «я» и влияет на него? Можем ли мы 
испытывать телепатическую связь? На что мы можем влиять с помощью 
разума? Эти и другие вопросы интересовали меня. 

Конечно, я искала и продолжала учиться в надежде на что-то обещающее 
ответы на эти и многие другие вопросы. К счастью, я инстинктивно избегала 
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тех практик или методов изучения, которые, как я узнала позже, могли 
принести вред структуре сущности. Но мои исследования и чтения 
не приносили результата, и я знала, что должно быть что-то большее, что-то 
настоящее. Я продолжала искать. 

Я и не подозревала, что однажды мне посчастливится встретить Николая 
Левашова, который будет моим наставником и учителем в течение 20 лет. 
Он  был человеком, который мог разблокировать наш Мозг и привести нас 
к  ответам на наши многочисленные вопросы как на микро-, так и на 
макроуровне. От Николая мы узнали об истинной природе наших тел, как 
физического, так и духовного, и о том, как они взаимодействуют. Он мог 
описать живую клетку вплоть до суб-атомной структуры, а также её здоровое 
функционирование или то, что может нуждаться в коррекции. Николай обладал 
удивительным видением, чтобы действительно «видеть» нас (своих студентов) 
и знать, кем мы были, нашу историю, как отдельных людей, так и всего 
Человечества. И, конечно, он мог видеть космические события, а также то, что 
влияло на физическую планету. Многих катастроф удалось избежать благодаря 
вмешательству Николая. Без его помощи неизвестно, выжила ли бы наша 
планета. Один пример: Однажды Николай показал и объяснил, как он создал 
озон, чтобы заполнить дыру в нашем поврежденном озоновом слое. 

 

 
 

Иногда я бывала поражена, а чаще испытывала глубокое удовлетворение, 
так как чувствовала истину во всем происходящем. Николай приводил нас 
к здоровому состоянию, освобождая нас от токсинов, находящихся 
в  спинномозговой жидкости, которые, как он сказал нам, у большинства 
людей появляются там с рождения или даже до рождения (находясь в утробе). 
Ещё более удивительно было то, что он сказал нам, что развивает наши 
духовные тела намного больше, чем мы могли бы достичь без его помощи. 
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Он  рассказал нам о том, как развитие человека блокировалось «тёмными 
силами» на протяжении тысячелетий. Благодаря своему уровню развития и 
своей жизненной силе он смог обнаружить и устранить многие из этих 
блокирующих эволюционное развитие генераторов на планетарном уровне, 
а  также устранил такие блокировки, которые были заложены в нас 
индивидуально. Когда он делал это, он часто создавал условия, позволяющие 
всем присутствующим видеть эти процессы и удаляемые артефакты. 

Мы часто встречались с Николаем в нашей учебной группе. У меня 
и других людей были индивидуальные сеансы с этим сильным человеком. 
Много лет длилось это удивительное путешествие. Я чувствовала внутренний 
контакт и комфорт. Мои поиски и чаяния были удовлетворены. 

 

     
 

Мне стало безмерно печально, когда я узнала о кончине Николая – на 
первый взгляд, это произошло странным образом. Я получила электронное 
письмо от неизвестного мне человека из России. Он хотел найти учеников 
Николая. Я посоветовала ему связаться с самим Николаем, поскольку Николай 
вернулся в Россию. Человек ответил коротко: «Он умер». Я была в шоке и сразу 
же рассказала об этом доктору Барбаре Купман, так как в то время мы жили 
в одной квартире. И Барбара, и я «знали», что это новость была правдой. 
Барбара несколько дней ранее потеряла равновесие и упала на пол. А теперь 
мы узнали, что её падение произошло в момент ухода Николая. Я сама 
почувствовала, как его дух покинул нас в тот момент. Таким образом, мы 
действительно связаны и можем переживать друг друга или потерю друг друга 
на таком расстоянии. 

Николай часто рассказывал нам о том, что в то время было принято 
решение уничтожить всех обладающих способностями тёмных, потому что 
новая Эра Водолея и другие планетарные изменения теперь давали 
преимущества светлым силам в тех изменениях, которые должны были 
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произойти. Целью было и остаётся достижение победы на всех структурах –
финансовых, политических, социальных и т. д. Именно этой победы 
добивается Фёдор Шкруднев и его Соратники. 

Мне очень повезло, что меня познакомили с Фёдором, и теперь я 
работаю с ним, чтобы принести Технологии «СветЛ» и, что более важно, 
Новые Знания, тем, кто находится в Соединенных Штатах. Многих 
интересуют глубокие статьи, которые Фёдор пишет, объясняя изменения, 
происходящие в наше время, а также пять книг Фёдора, в которых хорошо 
представлено и освещено то, что не могло быть сказано публично раньше. 
Чтение и понимание того, о чём пишет Фёдор, даёт много для развития 
сознания. 

И поэтому я с радостью говорю, что уход Николая не был концом моей 
деятельности. Мое знакомство с Фёдором дало новый импульс и позволило 
мне продолжить работу Николая в Америке. 

И напоследок добавлю: существует ещё нечто большее. 
Это огромная привилегия – иметь честь знать человека, оставившего след 
в Космосе. И в добавок узнать и Командира, который ведёт нас к нашему 
светлому будущему. 
 
06/09/2022 

Руфь Скотт 
 

*       *       * 
Something More 
  
My journey to Nikolai began with yearnings from an early age for knowledge   I was 
a seeker for understanding of what was real - what was true - about who we are as 
humans and what was indeed our history and development -  about space, the 
cosmos, and what is beyond our senses. 
Are we indeed more than the body?  If so, how does our spirit interact with and affect 
our physical self?  Can we experience telepathic connection?  What can we influence 
with the mind?  These and others are questions I wondered about.  
  
Of course I sought out and pursued studies in hopes for something promising to learn 
answers to these and many more questions.  Fortunately I instinctively avoided areas 
of practice or study that I later learned could bring damage to the spirit structure.  
But the studies and reading I did missed the mark, and I knew there must be 
something more, something real.  I kept seeking.  
  
Little did I know that one day I would meet the gift of Nikolai Levashov and be so 
fortunate as to have him as mentor and teacher for 20 years.  He was a man who 
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could unblock our brains and lead us to answers to our many questions on both micro 
and macro level.  From Nicolai we learned about the true nature of the human body, 
both physical and spiritual, and how these elements of ourselves interacted.  He 
could describe the living cell down to sub atomic structure, along with its healthy 
functioning or what might be in need of correction. Nicolai had amazing vision to 
really “see” us (his students) and know who we were, our history, both as individuals 
and as humanity.  And of course, he could see cosmic occurrences as well as what 
was affecting the physical planet.  There were many disasters that were avoided 
because of Nikolai’s interventions.  Without his help it is not clear whether our planet 
would have survived.  One example:  Nikolai once showed and explained how he 
created ozone to fill in the hole of our damaged ozone layer.  
  
I was sometimes astonished and more often deeply gratified as I felt the truth in all 
that took place.  Nikolai moved us into our individual health, freeing us from toxins 
that resided in the cerebrospinal fluid, which he told us most humans had developed 
from birth or even pre birth (in utero). Even more amazingly he told us he was 
evolving our spiritual bodies far beyond what we could ever have achieved without 
his help.  He let us know about how human development had been blocked by “dark 
forces” over thousands of years. With his own evolution and power he had been able 
to detect and remove many of these evolutionary blocks on a planetary level, and he 
also removed such blockages that had been placed in us as individuals.  When he did 
this, he often created conditions allowing all of those present to see these processes 
and the artifacts removed.   
  
We met often with Nikolai in our training group. I and others additionally had 
individual sessions with this powerful man. There were many years of this amazing 
journey.  I felt an inner contact and comfort.  My seeking and yearning were fulfilled.   
  
It was a sad time when I learned of Nikolai’s passing - in a seemingly odd way. I 
received an email from a man in Russia - someone unknown to me. He was looking 
to find a student of Nikolai. I advised him he could reach out to Nikolai himself, as 
Nikolai had returned to his Russia. The man responded, “he died.”  I was in shock 
and immediately went to tell Dr. Barbara Koopman, as we shared an apartment at 
that time.  Both Barbara and I “knew” it was true. Barbara herself had earlier become 
unbalanced and fallen to the floor.  And now we learned the fall had occurred in the 
moments near Nikolai’s leaving.  I myself had felt his spirit leave at that time.  And 
so, we are indeed connected and can experience one another, or loss of one another, 
from such a distance.  
  
Nikolai had often told us of a move to destroy all those with abilities in that time 
because the new Age of Aquarius and other planetary changes had now brought 



 
 

6 

advantages to white forces  in the transitions that were to take place.  The goal was 
and is to achieve victory on all structures - financial, political, social, etc.    
  
This is the victory being sought by Fedor Shkrudnev and his compatriots in the 
RNTO organization.  
  
I was extremely fortunate, lucky, or otherwise “blessed” to have been introduced to 
Fedor and to now be working with him to bring SvetL technologies and, more 
importantly, New Knowledge, to those in the United States. Many are interested in 
the in-depth articles that Fedor writes explaining changes taking place in current 
times as well as Fedor’s 5 books that well present and illuminate what could not be 
said publicly before.  Reading and gaining understanding of what Fedor provides 
can bring much development and elevated consciousness to those who participate.   
  
And so, I gladly say that Nikolai’s departure was not the end of my activity.  My 
acquaintance with Fedor has brought a new impetus and allowed me to continue the 
work of Nikolai in America and abroad. 
  
Yes, there is something more. 
What a privilege to have known the man whose handprint is on the cosmos.  
And to now know the respected Commander, Fedor Shkrudnev, who leads us to our 
bright future.  
  
06/09/22 
 

Ruth Scott 
 

 


